
意見・
感想

・１年生のスピードに合わせないと、間隔があいてしまう。

・集合時刻に来ない子供がいて、特に連絡もない為いつまで待つべきか判断に困りました。

・６年生のリーダーがペースをコントロールしてくれて助かりました。

・滞りなくスムーズに登校することができました。

・初めて協力委員を務めるので不安もありましたが、上級生が下級生をリードしてくれ登校する様子を
みて安心しました。

・集団登校に限らず、危険個所を把握しておきたい。

・通学路で住宅工事をしていて、大型車両が止まっていて危険だと思います。各家庭で気を付けていた
だきたい。

・６年生が緊張した様子の１年生に優しく話しかけて並ぶところから手伝ってくれたので安心して送り
出せました。

児童の様子

・集合時間を守り、通学中も静かに歩くことができ、車より遠い位置を歩いてくれた。

・特に問題なし。

・１年生のペースに合わせて列を乱すことなく登校ができた。

・しっかり並んでリーダーが歩くペースを考え、確認しながらスムーズに登校することができた。

・すれ違う歩行者や譲ってくれた車に、しっかり挨拶ができた。

・新リーダーをはじめ整列して登校ができた。

・６年生が１年生を気遣いながら落ち着いて登校ができた。

新都田２丁目　集団登校について

危険箇所

(1)ｰ①：集合場所が横断歩道の目の前な為、待機している時に子供たちが遊んでしまうと運転者が譲っ
てくれようとする為、子供たちが散らばらないように気を付けないといけない。交通量が多く全方向か
ら車がくる為危険。

(1)ｰ②：信号が青から赤になるタイミングが早く、途中から渡ると全員が渡りきれない可能性がある。
角に木があり車から死角になる為、勢いよく左折してくる車があるととても危ない。

(2):車通りや中高生の自転車が多い時間帯な為、横に広がってしまうと危ないと感じる。

(4)ｰ①：交通量が多いので危険。

(4)ｰ②：交通量が多く、登校児童も多いので危険と感じる。

(5):大通りに出る際、垣根があり交通量も多いので道路の様子が確認しにくい。

(6)：歩道に庭木がはみだしており、通るときに車道に少し出ないといけなかった。
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